

caritasART



Claus Schneidereit

claus@metamatik.de
www.metamatik.de

Claus Schneiderei

Der Künstler Claus Schneiderei entwickelt bereits seit über 25 Jahren faszinierende Kunstwerke.

Sein künstlerisches Fachgebiet ist die Kinetik: das heißt seine Kunst bewegt sich, es sind „Maschinen“, die er aus Metall und allerlei Fundstücken erbaut, die sich in den Objekten wiederfinden lassen.

Er sägt, schraubt, schweißt, dreht, malt und vieles mehr bis so ein „Kunstwerk“ erschaffen ist.

„Maschinen also“, die uns faszinieren und in ihren Bann ziehen können. Mit Witz und Ironie reflektieren seine Objekte oft unseren Alltag.

Neuer sind seine Lichtobjekte, die aus Kunstglas gefertigt und mit LED Technik ausgestattet werden.

Sie sind nicht weniger faszinierend als Schneiderei's kinetische Kunst, die mit Ihren farbigen Schattenwürfen uns magisch in Ihren Bann ziehen.

Lassen sie sich auf diesen vielfältigen Künstler ein, um angesichts der
sich bewegenden...
„lauten und leisen“...
oder leuchtenden Objekte...
ein wenig zu lächeln...
zu wundern...
vielleicht herzlichhaft zu lachen...
zu rätseln...
sich zu freuen...
sich gar hinreißen zu lassen.

Der Künstler lebt -
und Sie erleben mit ihm
den Gegensatz zum totalitären Gebrauch der Technik